

comisión de

JUSTICIA SOCIAL, RAZA Y DE EQUIDAD

Trabajando hacia una Brookhaven con más igualdad



Mensaje del director de la comisión John J. Funny

El verano pasado, las muertes de George Floyd, Breonna Taylor y Ahmaud Arbery inspiraron protestas que exigían verdadera equidad y justicia en nuestra sociedad. El Concejo Municipal de Brookhaven reconoció este desafío y estableció la Comisión de Justicia Social, Raza y Equidad (SJREC) en septiembre pasado para proporcionar una manera de acceder de manera proactiva al tejido social actual de nuestra área, identificar áreas donde la justicia social y la equidad se pueden mejorar y hacer recomendaciones al liderazgo de la ciudad para un cambio institucional significativo. Es un honor para mí servir como Director de esta Comisión, ya que trabajamos en equipo para crear recomendaciones significativas para el Concejo Municipal antes del fin de año.

Como residente de Brookhaven desde hace mucho tiempo, puedo dar fe de que esta Comisión es un reflejo de nuestra ciudad e incluye representantes de las comunidades de fe, educación y negocios, y todas las áreas de Brookhaven. La diversidad de antecedentes, experiencia y pensamiento nos ha permitido tener discusiones productivas. Sin embargo, para hacer recomendaciones bien pensadas, también debemos estar informados por la comunidad. Pronto, nos comunicaremos a través de encuestas y foros con la comunidad para recopilar sus comentarios sobre estos temas críticos. Estoy emocionado de ver sus respuestas.

Les extiendo la invitación para unirse a nosotros en nuestras reuniones mensuales que se llevan a cabo a las 7 p.m. el tercer jueves de cada mes. Se transmiten en vivo en la página de Facebook de la ciudad (www.Facebook.com/CiudadDe-Brookhaven), y el enlace Zoom está disponible en el sitio web (www.BrookhavenGa.gov/SJREC), donde también puede encontrar el trabajo más reciente de la Comisión.

“Cuando ves algo que no está bien, no es justo, tienes que hablar. Tienes que decir algo; tienes que hacer algo.” - El difunto congresista John R. Lewis

*Atentamente,
Director Funny*

ADENTRO:

SJREC FORMA CUATRO SUBCOMITÉS

Subcomités

Cargo de la comisión

El SJREC se formó el 22 de septiembre mediante una resolución aprobada por unanimidad por el Concejo Municipal. La Comisión fue encargada con:

- I. Revisión de la carta estatutaria, la visión y la misión de la Ciudad de Brookhaven
- II. Recomendaciones para mejorar las políticas y protocolos de Brookhaven para guiar:
 - a. Contratación y retención
 - b. Adquisiciones y Contrataciones
- III. Recomendaciones y mejoras a políticas prácticas para guiar al Departamento de Policía de Brookhaven, acciones y rendición de cuentas con respecto al continuo uso de fuerza
- IV. Propuesta para asegurar una participación ciudadana continua y robusta relacionada con la justicia social, raza y equidad
- V. Ejemplos de pólizas innovadoras en cuestiones relacionadas y conectadas

Síguenos

Manténgase al día con las últimas noticias e información de la Ciudad de Brookhaven y síganos en las redes sociales.



@CiudadDeBrookhaven

La Comisión de Justicia Social, Raza y Equidad (SJREC, por sus siglas en inglés) es compuesta por 37 miembros, que incluyen representantes de las diversas comunidades religiosas, educativas y comerciales, y ubicaciones geográficas de Brookhaven. La SJREC ha establecido cuatro subcomités para realizar el trabajo de la comisión de manera efectiva. Cada subcomité incluye dos codirectores, un enlace de personal e incluye a varios miembros de la comisión. Los subcomités profundizarán en áreas temáticas específicas de la ciudad de Brookhaven para su revisión y brindarán recomendaciones para mejoras. Los detalles sobre las reuniones de los subcomités están disponibles en el sitio web de SJREC en BrookhavenGA.gov/SJREC.

Visión y Misión

Directoras: Comisionadas Tiffany Russell y Aixa Pascual
Enlace del personal: Christian Sigman, administrador de la ciudad
Miembros: Comisionados Amy Corn, Melissa Owen, Vena Cain, Jose Hardy, Rabbi Josh Hearshen, Matt Paetzhold, y David Alexander.
Objetivo: Revisar y brindar recomendaciones para mejorar las declaraciones de Misión y Visión de la Ciudad.

Contratación y Retención

Directores: Comisionada Tywana Minor y William Naglich
Enlace del personal: Helena Kallas, Generalista de recursos humanos
Miembros: Comisionados Charlene Bowden, Catherine Murithi Wohl, Ruben Cruz, German Barerra, Rudy Baserra, Thomas Woodward, y Kyle R. Williams
Objetivo: Revisar y brindar recomendaciones para mejorar las políticas de contratación y retención.

Adquisiciones y Contrataciones

Directores: Comisionados James Moses y Alex Thomas
Enlace del personal: Steve Chapman, Asistente del administrador de la ciudad y director financiero
Miembros: Comisionados Zaki Anwer, Anibal Torres, Chris Corces-Zimmerman, John J. Funny, Danita Knight, Marco Palma, y Beth Wendl
Objetivo: Revisar y proporcionar recomendaciones para mejorar las políticas de adquisiciones y contrataciones.

Policía y el Continuo Uso de Fuerza

Directores: Comisionados Shahrukh Arif y Monique Hudson Wright
Enlace del personal: Shameta Jones-Harrell (BPD) Comandante de la división de servicios de apoyo
Miembros: Comisionados Conni Todd, Janis Niese, Loren Collins, Davis Burnett, Kathy Wells, Jeremiah Hinson, y Kirk Nelson
Objetivo: Revisión y recomendaciones sobre políticas para guiar las acciones y responsabilidad policial con respecto al uso continuo de la fuerza.



Los directores de los subcomités se reúnen el 9 de marzo para una orientación y establecen prioridades.

La SJREC establece cuatro subcomités

Los subcomités profundizan en áreas temáticas y establecen prioridades

Brookhaven es diversa en todos los sentidos del término, con residentes que son nativos del área y de todas partes del mundo. Si bien la Ciudad mantiene su encanto residencial con hermosos parques y senderos, también es un importante centro comercial en el área metropolitana de Atlanta. Brookhaven ofrece las ventajas de una gran ciudad y la tranquilidad de un pueblo. Esas características incrementan la importancia que las políticas y los recursos de la Ciudad sean inclusivos para todos los residentes. Eso mismo es la esencia de la tarea que tiene entre manos la Comisión de Justicia Social, Raza y Equidad (SJREC).

La Comisión, que comenzó a reunirse en diciembre de 2020, vio rápidamente la necesidad de formar subcomités que se enfocarán en áreas específicas para producir recomendaciones razonables y prácticas para el Alcalde y el Concejo Municipal antes de fin de año. Los cuatro subcomités estarán dirigidos por dos directores y tendrán un enlace con el personal de la Ciudad para brindar apoyo y datos cruciales para el desarrollo de recomendaciones.

“El trabajo pesado se hará en los subcomités”, dijo el director John Funny. “Su trabajo y recomendaciones finales se basarán en datos, investigación exhaustiva y aportes del público. Estoy seguro de que el marco que hemos establecido para los subcomités les hará posible brindar buenas recomendaciones al Alcalde y al Concejo Municipal”.

Los directores de los subcomités se reunieron el 9 de marzo para establecer un marco y escuchar información del equipo administrativo sobre el cronograma para completar el trabajo de la Comisión. En noviembre de 2020, el Concejo Municipal aprobó un contrato con Chrysalis Lab para servicios de facilitación y para brindar

apoyo a la Comisión. Durante la reunión, Chrysalis Lab presentó las cuatro fases del trabajo y la herramienta de evaluación de las 4P por sus siglas en inglés (personas, lugar, proceso y poder) a las que los subcomités se referirán mientras realizan su trabajo.

La Fase I se enfocó en datos y está en proceso de finalización. La Ciudad ha proporcionado a la Comisión con datos general de las políticas y prácticas actuales y datos demográficos.

La Fase II evaluará los datos e identificará las inequidades utilizando la herramienta de evaluación 4P, que requiere que las personas evalúen la información a través de cuatro categorías: personas, lugar, proceso y poder. La categoría de personas evalúa quiénes se ven más afectados por el problema; el lugar evalúa dónde ocurre el problema; el proceso evalúa cómo surgió el problema; el poder evalúa el proceso de toma de decisiones.

La Fase III se enfocará en involucrar tanto a los residentes como a los negocios locales a través de encuestas, grupos focales, entrevistas, entre otras actividades. La opinión del público es un elemento crucial para las recomendaciones finales que crearán los subcomités.

La Fase IV reunirá toda la investigación, los datos y la información de las fases anteriores para desarrollar recomendaciones bien informadas y con visión de futuro para promover la justicia social y la equidad dentro de la Ciudad de Brookhaven.

“No tengo ninguna duda de que cada uno de los subcomités presentará recomendaciones transformadoras al Alcalde y al Concejo Municipal para su consideración”, dijo el administrador de la ciudad Christian Sigman. “Cuando el trabajo esté terminado, Brookhaven será una ciudad modelo para la justicia social y la equidad”.

City of Brookhaven, Georgia

4362 Peachtree Rd
Brookhaven, Ga 30319



Próximas Reuniones

Próximas reuniones

15 de abril
20 de mayo
17 de junio

La SJREC se reúne el tercer jueves del mes a partir de las 7 p.m. Debido a la pandemia, las reuniones se llevan a cabo virtualmente a través de Zoom y se transmiten en vivo en la página de Facebook de la Ciudad: Facebook.com/CiudadDeBrookhaven.

Se aceptan comentarios del público por correo electrónico a: PublicComment@BrookhavenGA.gov.

Para obtener el enlace Zoom de cada reunión y más información, visite: www.BrookhavenGA.gov/SJREC.

Visite el sitio web de SJREC

¿Tiene curiosidad por saber quién forma parte de la Comisión? ¿Quiere ver en profundidad el trabajo de la Comisión? Visite el sitio web de la SJREC donde puede encontrar en un solo lugar todo lo relacionado con la SJREC.

www.BrookhavenGA.gov/SJREC



Club de lectura

La Comisión de Justicia Social, Raza y Equidad lanzó un club de lectura. Actualmente, el club está leyendo *Yo sé por qué canta el pájaro enjaulado* por Maya Angelou. El club se reunirá a finales de abril para discutir el libro. Para obtener más información, visite el sitio web de SJREC y haga clic en la pestaña "Club de lectura".

Inscríbase al Brookhaven Blast

Brookhaven Blast es un boletín semanal por correo electrónico lleno de anuncios y noticias de la ciudad, además es gratis. Para inscribirse, visite el sitio web de la Ciudad: www.BrookhavenGA.gov/Communications